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Conseil Pastoral 
Réunion du mercredi 29 janvier 2025 - Compte rendu 

 
Participants  

Présents  
• Buc : Niels Rolf-Pedersen, Anne Journel, Michel Prévost, 
• Les Loges : Jean-Christophe Perraud 
• Jouy : Paul Ledoyen, Catherine Lemoine, Claire de Firmas,  
• Vélizy : Pierre Grillet, Gonzague Langhade, Carole Lafrogne, Agnès Nouel, Thierry de Chalain, 
• Père Nathanaël Valdenaire, Père Aubert de Petiville, Père François Vanandruel, Denis Gillet, 
Laurent Denizou 
• Représentant de l’EAP : Emmanuel de Miollis 

 
Absents excusés :  Martine Gaillard, Anne Rousseau, Anne-Cécile Zuranwski, Alain Béraud 
 

Prière 
 

Retours des paroissiens par les membres du Conseil 
Les Loges 
 Sono : un micro à réparer aux Loges 

 
Buc  
 Sono :  

o effet larsen très fort avec les micros dans l’église de Buc. Un réglage a été refait.  
o remise à niveau à prévoir. Quelques retours de paroissien sur le sujet. Un diagnostic pourrait 

être envisagé. Voir avec François Grillet. 
o Une rappel est à faire aux coordinateurs pour demander aux lecteurs de lire lentement, près 

du micro… 
 Messe de Noël : regret que la messe de Noël n’ait pas été célébrée par un des prêtres de la paroisse. 

=> Il y avait 4 messes en même temps, ce n’était pas possible d’avoir un prêtre de la paroisse sur les 
4 clochers. La messe a été célébrée par le fils de paroissiens de Buc. Pour une prochaine fois, prévoir 
de mettre un mot dans le lien et présenter le prêtre au début de la messe. 

 Horaire de messe : pourrait-on reculer l’horaire de la messe du dimanche (c’est trop tôt) ? Ce n’est 
pas prévu pour le moment. 

 Il n’y a plus d’eau bénite à l’entrée de l’Eglise de Buc : il va être demander au sacristain de s’assurer 
que le bénitier soit toujours rempli. 

 Porte d’entrée gauche vitrée frotte au sol : réglage à faire : demander à Marcello (Niels demande). 
 

Jouy  
 Cahier d’intentions de prière a été mis à côté de la Diège : joie de vois que pas mal d’intentions sont 

inscrites. Comment prier ces intentions ? Sujet en réflexion avec le foyer d’accueil de Jouy. 
 Horloge dans le chœur qui fait tic-tac assez fort, un peu gênant dans le silence de la prière (notamment 

heure sainte). Peut-on l’enlever ou la remplacer par une horloge silencieuse ? Oui, on l’enlève. 
Emmanuel s’en charge  

 Rotation des prêtres : regret de ne pas voir plus souvent chaque prêtre. Ça fait moins groupement 
paroissial.  

o Rappel de l’intention : nommer un prêtre référent par clocher pour être plus attentif à la 
communauté en étant présent plus régulièrement sur le même clocher + que les remontées 
soient faites au prêtre référent (pas qu’au curé).  
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o Père Nathanaël est 2 dimanches par mois à Vélizy + 1 fois à Jouy + 1 fois à Buc + 1 fois aux 
Loges 

 
Vélizy  
 Formation des ministres de communion : pourrait-on refaire une session de formation ? Oui. 
 Enfants : y a-t-il une volonté de ne pas impliquer les enfants (ex : procession des offrandes) ? Non, il 

n’y a pas de volonté de ne pas mettre les enfants sur la procession des offrandes. Pour la quête, il 
n’est pas souhaité que les enfants la fassent. 

 Messes KT : faire attention à choisir les chants que les enfants connaissent. Un rappel sera fait aux 
animateurs de chants 

 Pour les « grandes messes » : penser à apporter les paniers de quête connectés des autres clochers 
(Vigile, messe de fin d’année…) 

 Homélie : attention à adapter les homélies aux enfants 
 Animation des chants : pour les messes de regroupement, ce n’est jamais un animateur de Vélizy, 

c’est toujours un animateur d’un autre clocher. Un rappel sera fait aux équipes de faire tourner. 
 Crèche sous le clocher : demande de 4 pers de remettre une crèche sous le clocher.  Pas de problème 

pour mettre une cloche sous le clocher puisque cela a un impact missionnaire. Il faut dans ce cas 
veiller à bien mettre une sous le clocher et une dans l’Eglise : il faut des volontaires pour s’en occuper. 
Attention, il y a des fuites, la mairie est au courant. Suggestion d’une crèche extérieure : projet à 
travailler, des volontaires (Claire de F est partante) ? 

 
Les actus de la paroisse 

Évènements passés 
 Visite de Monseigneur Crépy : on attend le retour de sa lettre pastorale pour échanger en Conseil 

Pastoral. De très beaux retours des paroissiens. 
 

Évènements à venir 
 Courses des 4 clochers : samedi 15 mars. 100 coureurs déjà inscrits (5 fois plus que l’an dernier à 

la même date). Jauge portée à 500 coureurs. Besoin de bénévoles, peut-être un peu plus. 
 Journée de recollection le dimanche 16 mars pour les personnes en petits groupes. 

 
Triduum Pascal 

Proposition de vivre tout le triduum avec les 4 clochers : faire une seule célébration pour chaque jour. 
 Offices des ténèbres dans chaque clocher 
 Chemin de croix : dans plusieurs clochers 
 Jeudi saint, vendredi saint et vigile à Vélizy uniquement 

 
Vigilance : prévoir beaucoup de covoiturage depuis les autres clochers 
 

Carême : parcours diocésain Pèlerins d'Espérance 
Les soirées de Carême n’ont pas trop marché ces dernières années : 20 pers sur place et 20 pers en visio. 
 
Le diocèse propose un parcours en 4 séances avec un livret. Des séances d’une heure environ. 
=> proposition de vivre le parcours en petit groupe avec temps de réflexion perso, vidéo, partage, prière. 
Les petits groupes déjà existants gardent leurs équipes et font le parcours. 
 
Proposition à faire à tous les paroissiens :  

 un temps dans l’Eglise à Vélizy avant la messe sur 4 dimanches (9 – 23 – 30 mars – 6 avril) 
- Vélizy : l’équipe projection pourrait gérer la partie technique. Pierre pourrait animer 

 un temps dans l’Eglise à Buc après la messe sur 4 dimanches (9 – 23 – 30 mars – 6 avril) 
 des petits groupes « à domicile » par clocher 

- Buc : Niels et Anne J 
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- Jouy : Claire et Catherine 
- Loges :  JC 

 
Projets de Concerts Rameaux et Fête de la musique 

Le groupe Viens et Vois ne font plus de concert.  
Regret de paroissiens et d’extérieurs de ne plus avoir les concerts. 
Projet de monter un concert le samedi 12 avril à Vélizy et le samedi 21 juin à Jouy (avec un banquet) (Jouy 
a un incroyable talent).  
Claire et Christian de F travaillent sur le projet. 
 

Fête patronale des Loges et repas paroissial 
Lors de la visite de l’évêque, il a posé la question d’un fête patronale à Mme le Maire. 
St Eustache : 20 septembre. 
Idée de faire une fête patronale à cette période : repas paroissial, procession dans le village… 
Le sujet va être discuté avec EAP, membre de l’association paroissiale. 
 

Jubilé - jeudi de l'Ascension : rassemblement diocésain  
Rassemblement le jeudi 29 mai 2025 à Jambville pour tous les chrétiens des Yvelines. 

Programme  Provisoire 
8h30/9h00 Départ des paroisses en car 
10h30 à 11h30 Pèlerinage (adapté) 
11h00 Début de l’accueil à Jambville 
12h00 à 15h00 Pique et démarche jubilaire / Oasis 
15h00 à 17h00 Messe 
18h00 à … 21h00 Retour dans les paroisses 

 
Contact : Anne Journel 
Transport : Thierry  
 
Des ateliers 
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12€ par personne 
Inscription à faire en ligne avant le 30 mars. 
Une bannière par clocher + un signe distinctif SJBJ (casquette) 
 

Groupes whatsapp du groupement 
Réflexion sur le regroupement des groupes dans une communauté whatsapp 

 Proposition de découper le groupe échanges fraternels :  
o Petites annonces et solidarité 
o intention de prière – conférences - propositions spi 

 Recensement des groupes de la paroisse 
 Rappeler les règles d’échanges. 

 
Sono et projection vidéo à Jouy 

Projection 
Idée d’installer un grand écran plat dans le cœur, ça ne demande pas une installation très lourde, ça 
supprime la présence d’un vidéoprojecteur 
Budget : 2000€ 
Ou possibilité d’un écran à enlever avec vidéo projecteur à courte focale, ça évite de laisser l’écran toute 
la semaine. 
=> Faire des devis avec les 2 options. Point à voir en CPAE 

Sono : la partie qui sert à brancher la musique est vieille, il y a pas mal de choses à changer (sauf les 
enceintes). Des travaux devaient être faits avant le COVID, ça a été suspendu et ça n’a pas été changé. 
On demande un diagnostic à François. 
Il faudra prévoir de former les utilisateurs de la sono pour éviter que le matériel soit bien traité. 
Pour le financement : voir si financement de la paroisse ou souscription auprès des paroissiens. 
 
Idée de souscriptions par clocher :  

- Jouy : sono 
- Buc : Sono 
- Vélizy : éclairage fresque 
- Loges : éclairage de la croix, de l’Eglise 

 
Sujet à travailler : « l’attention aux plus pauvres » 

Reporté au prochain conseil pastoral. 

 

Prochaine rencontre le mercredi 26 mars 2025 
 
 
 


